

Fecha: 28-09-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Una noble pero dificil misión

Pag.: 9 Cm2: 226,7 VPE: \$ 293.115 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida

Una noble pero difícil misión

El disuelto y cuestionado Servicio Nacional de Menores (Sename), comenzó a funcionar en 1979; y su labor y existencia legal culminaron en 2021, es decir, largos y complicados 42 años tras los cuales surge el Servicio Nacional de Protección Especializada de Niñez y Adolescencia, también conocida como Mejor Niñez y que depende directamente del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, a través de la Subsecretaría de la Niñez.

El importante y de por sí difícil trabajo de las Oficinas Locales de la Niñez, tiene como base fundamental la detección de situaciones en donde los derechos de niños, niñas y adolescentes no se cumplan como es debido o no se respeten. El Ministerio de Desarrollo Social tiene por objetivo contribuir al diseño y aplicación de políticas, planes y programas, especialmente aquellos destinados a erradicar la pobreza y brindar protección social, a las personas pertenecientes a grupos vulnerables, promoviendo la movilidad e integración social.

Dentro de ese marco global, la niñez tiene una marcada importancia y dedicación, lo que se traduce –entre otros muchos aspectos– en la existencia de las numerosas residencias que acogen a niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad a lo largo de todo el país.

La Oficina Local de la Niñez correspondiente a Curicó, está ubicada en calle Argomedo, entre Membrillar y Carmen, y fue inaugurada muy recientemente, contándose con la presencia de autoridades, encabezadas por la subsecretaria de la Niñez, Verónica Silva, quien resaltó la inauguración del inmueble, que se suma a otros en el Maule.

"Esta es una de las 27 residencias que van a estar funcionando en la región, para poder terminar la instalación con las tres que nos faltan en el curso del próximo año", precisó la personera. Si bien el noble trabajo del servicio es arduo y difícil, es preciso reconocer que la situación en nuestra zona es menos compleja, comparada con lo que ocurre en las regiones de Tarapacá, Metropolitana, Antofagasta y Valparaíso.

